

Guénange

Ils ont créé des galets voyageurs

Par Le Républicain Lorrain - 06 août 2021

Vu 50 fois



Beaucoup de concentration est nécessaire pour créer les plus belles décors. Photo RL

Récemment, une vingtaine de jeunes, limite maximale atteinte en raison de la pandémie, se sont retrouvés à la bibliothèque François-Mitterrand pour une animation peu en rapport avec les livres mais bien avec l'art puisqu'il s'agissait pour eux de décorer des galets sur une idée de Marie-Rose Cintas, adjointe au maire. Une bonne initiative aussi pour amener les enfants à découvrir la bibliothèque et les livres proposés, certains n'y ayant jamais mis les pieds. Tout le matériel avait été mis à disposition sur place, les jeunes ne devant ramener que leur imagination.

La chasse continue

Rose, bleu, en forme de coccinelle, avec une petite phrase, tous les galets portaient leur originalité. Certains en ont même réalisé deux afin d'en garder un en souvenir car le deal était ensuite de le cacher aux vingt endroits désignés dans la commune. Un tableau d'indices sur la page Facebook de la ville et le site de la bibliothèque permet ensuite aux chercheurs de les retrouver mais toujours avec une obligation morale de le faire voyager.

La chasse aux galets n'est toujours pas finie et des photos permettent de relancer les recherches vers d'autres lieux.